

Wahl des neuen Präsidenten der Fondation Rilke, Stéphane Anderegg

Kurz vor der Schliessung des Museums hat der Stiftungsrat Stéphane Anderegg einstimmig zum neuen Präsidenten gewählt, der die Fondation Rilke beidseits der Raspille tatkräftig unterstützen wird. Zweisprachig aufgewachsen hat er sein Studium in Fribourg mit einem Master in Philosophie, Geschichte und Soziologie abgeschlossen. Als Journalist war er in beiden sprachlichen Teilen des Kantons Wallis tätig, beim Nouvelliste, beim Walliser Boten und bei Canal 9. Er war Mitarbeiter des Verlags «Monographic» und Lehrbeauftragter an der Fachmittelschule und der HESO-SO in Siders, hat Ausstellungen organisiert und Publikationen in Sozial- und Kulturwissenschaften veröffentlicht.



Stéphane Anderegg, Präsident der Fondation Rilke